

Un nouveau président chez les chasseurs

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 04 Mars 2019 18:26



Plus d'une quarantaine de personnes étaient présentes vendredi soir 1er mars 2019 à la salle des fêtes de Terrasson pour l'assemblée générale de la société de chasse. Après 30 années de présidence, Romain Veysset a souhaité passer le flambeau au trésorier tout en soulignant qu'il reste toutefois membre de l'association. C'est donc Bruno Chapdelaine qui prend la suite.

La prolongation de la chasse aux sangliers a été autorisée jusqu'au 31 mars, quelle que soit la journée. Celle-ci se fera obligatoirement dans les règles, sous la forme d'une battue. Les chasseurs peuvent par contre intervenir rapidement, dès qu'un propriétaire constate des dégâts dans ses cultures. Mais ce dernier doit les avertir.

Parmi les prochains rendez-vous : le 15 avril ce sera une opération "nettoyage des chemins" et le 15 juin "une journée rando, trail et barbecue".

(Article en construction)

- Photo : Romain Veysset (au centre) laisse son poste de président à son trésorier Bruno Chapdelaine (à sa gauche, en blanc)